

Forums pour les joueurs

Accro aux paris sportifs

Par Profil supprimé Posté le 10/03/2020 à 18h48

Bonsoir, je voudrais discuter avec quelqu'un car je suis accro aux paris sportifs, et j'arrive plus à m'arrêter de miser, je mise presque tout mon salaire chaque mois

3 réponses

leudoc - 11/03/2020 à 12h15

Bonjour Jrmy10

Il est encors tant de stopper toutes ces dépenses inutiles avant de tout perdre, vous pouvez, dans un premier temps, diminuer vos mises et sachez que le site uniquement est gagnant, les bookmakers sont imbatables sur le long terme.

Cela est bien de venir en discuter ici, misez-vous sur tout les sports ?

Sachez que vous êtes adicte donc consulter un adictologue peut beaucoup vous aider
De quelle région êtes vous ?

Dans le plaisir de vous lire

Cordialement

Profil supprimé - 11/03/2020 à 14h17

je mise sur du foot comme du tennis, NBA, hockey un peu de tout... je suis de l'Aube

leudoc - 12/03/2020 à 09h50

Bonjour Jrmy10

Merci beaucoup de votre réponse, vous pouvez contacter le CSAPA (centre d'addictologie) de l'Aube qui se trouve à Troyes au 2 place casimir perier par téléphone au 0325494444 ou par mail au :
anpaa10@anpaa.asso.fr.

Si vous n'osez pas contacter le CSAPA, vous pouvez essayer de réduire vos mises et profiter de vos

économies mensuel pour aller au cinéma restaurant théâtre etc...

Essayez aussi de maintenir un contacte sociale et pourquoi pas de parler de votre addictions a vos amis votre entourage, il n'y a pas de honte, beaucoup de personne sont dans votre cas.

bon courage

Cordialement